

LE COLLECTIF PARIS 2024 POUR LE RESPECT DE LA CHARTE OLYMPIQUE

ORGANISE UN « PARCOURS DE LA FLAMME » SYMBOLIQUE

APPEL A SOUTENIR CETTE ACTION

Ce sera le dimanche 23 juin, journée internationale de l'Olympisme, avec un départ à 14h du pied de la statue de la Liberté pour rejoindre le Parvis des Droits humains, place du Trocadéro, avec une brève escale près de l'ambassade de la République Islamique d'Iran, le temps de déposer un message marquant notre soutien au Peuple Iranien luttant pour sa liberté.

Outre la solidarité avec les Iraniennes et les Afghanes en proie à une dictature religieuse les privant de tout droit, cette manifestation a pour objet :

- de rappeler au CIO que son premier devoir est d'exiger le respect de la Charte Olympique. Or, celle-ci pose le principe qu'aucune expression politique, religieuse ou raciale, ne saurait être compatible avec l'esprit olympique (art.50-2) et avoir de place aux JO. Force est de constater l'aveuglement volontaire du CIO devant l'épidémie de costumes à connotation politico-religieuse affublant les rares athlètes féminines issues des théocraties islamistes. En irait-il de même si un athlète s'avisait de porter une kippa ou un keffieh ?
- de rappeler aux organes des Nations-Unies l'urgence d'étendre la Convention de 1973 qualifiant de *crime contre l'humanité* l'apartheid racial tel qu'il avait été institué en Afrique du Sud, au cas de l'apartheid entre les sexes imposant aux femmes un statut d'infériorité et leur invisibilité dans l'espace public.

Je soutiens cette action

Nom, prénom

Association ou collectif

Adresse mail

A renvoyer à COLLECTIFJO2024@gmail.com

Réponse attendue avant le 11 juin, date du lancement de l'opération lors d'un point de presse

Les personnes et groupes s'associant à notre démarche seront tenues informées des étapes à venir de l'action.

Pièces jointes :

- notre brochure Paris 2024, Appliquez la Charte Olympique !
- parcours de la flamme

(*) Le COLLECTIF PARIS 2024, créé à l'initiative de la Ligue du Droit International des Femmes, est soutenu par le Lobby Européen des Femmes (32 coordinations nationales et 17 organisations européennes en sont membres) et le Front Féministe International comptant 400 associations et réseaux dans sept pays.